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ABSTRAK 

ARIS NURUL KORIAH. NIM 1708203168. “PENGARUH 

KEAMANAN, KEMUDAHAN DAN MINAT BELI TERHADAP 

KEPUTUSAN PEMBELIAN MELALUI APLIKASI SHOPEE. (Studi Kasus 

Mahasiswa Jurusan Perbankan Syariah Angkatan Tahun 2017-2019 IAIN Syekh 

Nurjati Cirebon). Skripsi 2021 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh keamanan, kemudahan  

dan minat beli secara tehadap keputusan pembelian melalui aplikasi shopee. 

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan jumlah sampel sebanyak 86 

responden. Populasi dalam penelitian ini adalah Mahasiswa jurusan Perbankann   

Angkatan tahun 2017-2019 IAIN Syekh Nurjati Cirebon. Teknik pengumpulan data 

menggunakan obsevasi dan penyebaran kuesioner. Teknik analisis data yang 

digunakan dalam penelitian ini meliputi uji instrumen penelitian, uji asumsi klasik,  

uji analisis regresi linear berganda, uji hipotesis, uji koefisien determinasi. 

Berdasarkan hasil penelitian, hasil uji parsial (uji t) menunjukkan bahwa 

keamanan diperoleh nilai sig. sebesar 0,077 atau > 0,05 maka dapat dinyatakan 

bahwa secara parsial variabel keamanan tidak berpengaruh dan tidak signifikan 

terhadap keputusan pembelian melalui aplikasi shopee, pada variabel kemudahan 

diperoleh nilai sig. sebesar 0,097 atau > 0,05 maka dapat dinyatakan bahwa secara 

parsial variabel kemudahan tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap 

keputusan pembelian melalui aplikasi shopee. pada variabel minat beli diperoleh 

nilai sig. sebesar 0,000 atau  < 0,05 maka dapat dinyatakan bahwa secara parsial 

variabel minat beli berpengaruh dan signifikan terhadap keputusan pembelian 

melalui aplikasi shopee. Sedangakan hasil uji simultan (uji F) menunjukkan bahwa 

keamannan, kemudahan dan minat beli diperoleh nilai Fhitung (32, 859  ) > Ftabel 

(2,71) dan Signifikansi sebesar 0.000 < 0,05, maka dapat dinyatakan bahwa secara 

simultan variabel keamanan, kemudahan dan minat beli berpengaruh dan signifikan 

terhadap keputusan pembelian di aplikasi shopee. Nilai R Square 0.546 atau 54,6%. 

Dengan demikian dapat diketahui bahwa pengaruh variabel keamanan, variabel 

kemudahan dan minat beli secara simultan terhadap keputusan pembelian melalui 

aplikasi shopee dalam uji koefisien determinasi memberikan kontribusi sebesar 

0,546 atau 54,6% . 

Kata kunci: Keamanan, Kemudahan, Minat Beli, keputusan pembelian secara 

online. 
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ABSTRACT 

ARIS NURUL KORIAH. NIM 1708203168. “INFLUENCE OF SECURITY, 

EASY AND BUYING INTEREST ON PURCHASE DECISIONS THROUGH 

THE SHOPEE APPLICATION. (Case Study of Islamic Banking Department 

Students Class of 2017-2019 IAIN Syekh Nurjati Cirebon). Thesis 2021 

This study aims to determine the effect of security, convenience and buying 

interest on purchasing decisions through the shopee application. This study uses 

quantitative methods with a total sample of 86 respondents. The population in this 

study were students majoring in Banking Class of 2017-2019 IAIN Sheikh Nurjati 

Cirebon. Data collection techniques using observation and questionnaires. The data 

analysis techniques used in this study include the research instrument test, classical 

assumption test, multiple linear regression analysis test, hypothesis testing, and 

coefficient of determination test. 

Based on the results of the study, the results of the partial test (t test) indicate 

that the safety value obtained is sig. of 0.077 or > 0.05, it can be stated that partially 

the security variable has no and no significant effect on purchasing decisions 

through the shopee application, on the convenience variable the sig value is 

obtained. of 0.097 or > 0.05, it can be stated that partially the convenience variable 

has no effect and is not significant on purchasing decisions through the shopee 

application. on the buying interest variable obtained the value of sig. of 0.000 or 

<0.05, it can be stated that partially the buying interest variable has a significant 

and significant effect on purchasing decisions through the shopee application. 

While the results of the simultaneous test (F test) show that security, convenience 

and buying interest are obtained by the value of Fcount (32, 859) > Ftable (2.71) 

and a significance of 0.000 < 0.05, it can be stated that simultaneously the variables 

of security, convenience and buying interest has a significant and significant effect 

on purchasing decisions in the shopee application. R Square value 0.546 or 54.6%. 

Thus it can be seen that the influence of the security variable, convenience variable 

and buying interest simultaneously on purchasing decisions through the Shopee 

application in the determination coefficient test contributes 0.546 or 54.6%. 

 

Keywords: Security, Convenience, Service Interest, Buying interest, online 

purchasing decisions. 
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 الملخص

 
 . "تأثير الأمان وسهل ومصالح الشراء على  NIM 1708203168أريس نورول كوريا. 

 2019-2017قرارات الشراء من خلال تطبيق المتجر. )دراسة حالة لطلاب قسم المصرفية الشرعية دفعة 

IAIN Syekh Nurjati Cirebon 2021(. أطروحة 

 

من خلال تطبيق  قرارات الشراء  تهدف هذه الدراسة إلى تحديد تأثير الأمان والراحة والاهتمام بالشراء على 

مستجيبا. كان السكان في هذه الدراسة    86المتسوق. تستخدم هذه الدراسة الأساليب الكمية مع عينة إجمالية من  

الشيخ نورجاتي سيريبون. تقنيات جمع  IAIN 2019-2017ذين تخصصوا في فئة البنوك من الطلاب ال

البيانات باستخدام الملاحظة والاستبيانات. تشمل تقنيات تحليل البيانات المستخدمة في هذه الدراسة اختبار أداة  

اختبار الفرضيات ، البحث ، واختبار الافتراض الكلاسيكي ، واختبار تحليل الانحدار الخطي المتعدد ، و

 .واختبار معامل التحديد

قيمة الأمان التي تم الحصول  ( إلى أن  tبناءً على نتائج الدراسة ، تشير نتائج الاختبار الجزئي )اختبار 

، يمكن الإشارة إلى أن متغير الأمان جزئيًا ليس له أي تأثير كبير  0.05أو<  0.077عليها هي سيج. من 

على متغير الملاءمة الذي يتم الحصول   ى قرارات الشراء من خلال تطبيق المتلقي ،وليس له تأثير كبير عل

، يمكن القول أن متغير الملاءمة جزئيًا ليس له أي تأثير وليس مهمًا  0.05أو<  0.097. من sigعليه بقيمة 

 0.000. من  sigعلى قرارات الشراء من خلال تطبيق المتسوق. على متغير الفائدة الشرائية حصل على قيمة  

ى أن متغير الفائدة الشرائية جزئيًا له تأثير كبير وهام على قرارات الشراء من ، يمكن الإشارة إل 0.05أو >

( أنه يتم الحصول على الأمان والراحة  Fخلال تطبيق المتلقي. بينما تظُهر نتائج الاختبار المتزامن )اختبار 

كن القول أنه  ، يم 0.05> 0.000( ودلالة 2.71) Fcount (32  ،859) >Ftableوالاهتمام بالشراء بقيمة 

في نفس الوقت متغيرات الأمان والراحة والاهتمام بالشراء لها تأثير كبير وهام على قرارات الشراء في تطبيق 

٪. وبالتالي يمكن ملاحظة أن تأثير متغير الأمان ومتغير الراحة  54.6أو    0.546القيمة التربيعية    Rالمتسوق.  

في اختبار معامل التحديد  Shopeeراء من خلال تطبيق هتمام الشراء في وقت واحد على قرارات الشوا

 ٪.54.6أو  0.546يساهم بنسبة 

 

 الكلمات الرئيسية: الأمان ، السهولة ، الفائدة الشرائية ، قرارات الشراء عبر الإنترنت.
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طويلا الالذ لارفه با استمتعتم قليلا الاشق على صبرتم ان  

 

 

 

 

سَل   وَ  لاَ  تكَ   غَافِلاا  فنََدَامَة   الع ق بَي   لِمَن   يتَكَاسََل   هَد   وَ  لاَ  تكَ     اِج 
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